
東海支部愛知地域会 ２０１８年度 第１１回役員会 議事録 

 

日  時 ：2019年 4月 19日（金）16：00～18：00 

場  所 ：JIA東海支部事務局 会議室（昭和ビル５階） 

出  席 ：吉元 学 地域会長 浅井裕雄 西村和哉 森 哲哉 各副地域会長 

高嶋繁男 近藤万記子 会長補佐 久保田英之 直前地域会長 

見寺昭彦 伊藤彰彦 野々川光昭 各室長 

生津康広 村上貴彦 関口啓介 上原徹也 清水孝昭 中澤賢一 各委員長 

黒野有一郎 三河地区会長 

水野豊秋 谷村 茂 両監査 

オブザーバー：石田 壽 本部理事 中嶋慶一 JIA愛知・賛助会  

欠  席 ：澤村喜久夫 副地域会長 高木耕一 事業室長 中渡瀬拡司 広報委員長 

宮坂英司 研修委員長 竹中アシュ 住宅研究会委員長 原眞佐実 保存研究会委員長 

 矢田義典 本部理事 

議  長 ：森 哲哉 

議事録作成担当委員会：職能・資格制度委員会  

議事録署名人：伊藤彰彦  上原徹也 

前回議事録確認：第１０回議事録  

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

  東大入学式での上野千鶴子氏の祝辞は、多様性はあるだけではなくお互いが刺激し合うところに意義が  

    あるという話だと受け止めた。JIAもそのようにありたいし現在準備を進めている「けんちくかフェス」 

  もそのような場にできればとお願いしたい。 

 

２．報告事項 

（１） 本部報告                  

① なし 

（２） 支部報告 

① なし                  

（３） 委員会、地区会、研究会報告 

① 会員委員会（ 生津 ）  

・後ほど「弁護士紹介サービス」をご審議いただく。 

・６月からアーキテクトが刷新され、取敢えず賛助会の皆さんには例年通りの紙面広告をお願いし

ようと考えているが、紙面構成が明らかになり次第改めて依頼予定。 

② 広報委員会（ 伊藤 ） 

・HPのあり方とこれからについて議論している最中。ある程度取り纏めできた時点で報告予定。 

③ ブリテン委員会（ 中澤 ） 

・昨日委員会を開催し６月号の内容企画を FIXした。６月号から今までの半分の８ページになる。 

・企画準備等が必要な為いきなり企画内容が刷新されるわけではないが追々替えていく予定。 

・外部の教育機関や図書館などにも配布されている為、会員の情報発信に紙面を活用して欲しい。 

・事業の報告迄にと留まらず、それを深掘りするような記事の依頼等も今後検討中。 

④ 研修委員会 

 ・素材を訪ねる旅を事業委員会と研修委員会合同で企画検討中。（西村）  

 ・素材を訪ねる旅（研修旅行）を賛助会と研修委員会と事業委員会がコラボレーションする形で検

討を進めている。賛助会企業施設と会員が希望される施設等を１泊２日で検討中。（中嶋）  

⑤ 職能・資格制度委員会（ 関口 ）特になし 

⑥ 事業委員会 （ 3/27 ）（ 上原 ） 

・研修委員会からの報告と委員会議事録を添付したので参照ください。             資料－１ 

・日米広葉樹日米建築家懇談会の案内                                  



⑦ 建築相談委員会（ 清水 ） 

・アスベストの除去について１月以内に相談があり、適切にアドバイスした。 

⑧ 総務委員会（ 4/15 ）（ 村上 ） 

・本日の次第確認及び総会について打合せした。        

⑨ JIA愛知・大学特別委員会（ 久保田 ）                                        資料－２ 

・学生アンケートの集計が出た。ほぼ良かったとの評価。建築家が様々なフィールドで活躍されて

いることに対する評価が高かった。  

⑩ 住宅研究会（ 4/11 ）（ 森 ）   

・総会があった。監査も問題なく報告され懇親会を行った。        

⑪ 保存研究会 欠席 

⑫ 三河地区会（ 黒野 ）特になし 

⑬ JIA愛知・賛助会（ 中嶋 ） 

賛助会役員会（ 4/10 ）  

・第二水曜日に賛助会役員会を開催。この後 CPD 研修会がある。5/17 賛助会総会を行う。5/29 ゴ

ルフコンペ、6/28ボーリング大会、7月に大名古屋ビルにて CPD研修、その他けんちくかフェスへ

の協力など会員のみなさんと協力しあって事業を進めていきたい。 

（４）その他報告 

  ① けんちくかフェス 2019（2019支部大会）について （ 関口 ） 

        ・先ほど 14時より実行委員会を開催した。会期 9/23-28 場所：円頓寺 

        ・できるだけ多くの方に配信しながら進めて、会員の掘り起こしなどにも繋げていきたい。 

② 2018年度決算書について（ 水野 ）                                            資料－３ 

        ・一昨日水野、谷村両監査により会計監査が行った。 

        ・決算書と経理簿との照合等を行い問題がなかった。       

③ 2019年度役員会日程について（ 吉元 ）                                         資料－４ 

        ・支部役員会案に基づき地域会役員会案を作成した。  

        ・９月開催までは日程案通りでその後は変更可能性あり。      

④ 退会 法人協力会員「サーマエンジニアリング（株）」（見寺）                    資料− ５ 

        ・休会していたが退会届があった。                      

⑤ 退会 法人協力会員「（株）ライフスタイル」（見寺）       資料− ６ 

   ・退会届けがあった。 

        ・チャネルオリジナルから休会届けがあった。基本的には休会という取り扱いはない。（中嶋） 

        ・規約として休会はないが、復帰の意思があるなら裁量の範囲で検討摺り合せも（見寺） 

      ・賛助会としては、休会が有りうるとなると連鎖的に発生しかねることを危惧。（中嶋  

   ・４月に入ってからの退会は総会資料に入らないと理解しているが。（水野） 

        ・そのような取り扱いで間違いないと思い、現在進めている。（村上） 

        ・休会の取り扱いは地域会役員会で話し合うべきことか。（森） 

        ・サーマエンジニアリングの時もこの場で意見はいただいたが、取り扱いは賛助会に一任され決定 

        している。（中嶋） 

３．審議事項 

  ① 総会議案書について（ 村上 ）        資料－７ 

        ・皆さんからのフィードバックを元に纏めた。印刷の関係で 4/24迄にご意見をいただきたい。 

        ・資格停止願い２名についてどうなったか過去遡って確認が必要（水野） 

        ・昨年度に上記者は資格喪失しているとみられる。よく確認し修正する。（森） 

        ・2017/2018年資格停止願い者を確認したところ 0であった。（生津） 

      ・＜関係団体・行政等への対応と活動記録＞愛知県建築愛知県建築住宅センター平成２９年度愛知 

          県木造住宅生産体制強化地域協議会削除（水野） 

        ・職能・資格制度委員会 支部建築家認定評議会（2/23）追記（水野） 

       ・＜本部への委員派遣＞JIAまちづくり会議（尾関利勝・黒野有一郎）追記（水野） 

        ・＜支部への委員長派遣＞職能・資格制度委員会（植野収）削除（水野） 

        ・＜支部への委員長派遣＞資格制度委員会（関口啓介）削除（関口） 

        ・アーキテクトの広告収入は一旦地域会に入るのか。（生津） 



        ・今まで通りそのようなことはない。（水野） 

        ・4/22迄に訂正してメールで送りますので意義のある方は 23日迄に必ず送るように。（森）         

 ② 事業報告「JIA 愛知地域会ホームページ会員名簿他更新」（ 伊藤 ）    資料－８ 

        ・例年行なっている HP更新について報告。 

        ・当初予算化されていなかったか。（谷村） 

        ・毎年行う業務の為事業計画書は不要と以前の役員会にて承認されている。（森） 

        ・事業費ではなく管理費として報告は不要ではないか。（浅井） 

        ・管理費の為来年度より事業報告は不要とするが今回は事業報告を審議する（森）→承認 

 ③ 事業計画「会員向け弁護士紹介サービス」（ 生津 ）      資料－９ 

     ・利用規約３ ４)「弁護士選定にあたり判断しかねる場合はご相談に対応いたしますので、事務局 

        まで連絡ください。」を削除しては（水野） 

        ・サービス開始のお知らせ 文中「不幸にも」を削除しては（近藤） 

        ・規約文等を３人の弁護士に確認されてはどうか（関口） 

        ・HP掲載の費用はどうなるのか（伊藤） 

        ・管理費としての計上で良いのでは（谷村） 

        ・削除や確認を踏まえて審議いただきたい（森）→承認   

   ④  三河地区会を地区連絡会に移行するにあたり 

      ・三河地区会から地区連絡会に名称変更するにあたり、手続き等必要はないか。（黒野） 

        ・今後三河地区会を地区連絡会に移行していくことを審議いただきたい。（森）→承認   

４．協議事項 

① 愛知地域会名簿・HPの刷新について（ 生津、伊藤 ）        

        ・泉印刷に「ARCHITECT」の編集印刷を依頼するので、名簿も合わせて依頼した方がメリットある 

       のではないかと考えた。（伊藤） 

        ・一度担当者を紹介していただきたい。（生津） 

② 2019年度事業計画および予算書について（ 吉元、村上 ）     資料－１０ 

        ・「けんちくかフェス」「こどもけんちくハンドブック」「中部公共建築設計懇談会」の立上げ運営。 

      この３つを柱として国家的大規模プロジェクトが進む中でも、常に市民の側に立つ存在でありたい。 

                                                                                       （吉元） 

        ・「こども/建築」全国会議の東海支部への担当依頼の話があるが、それに対する予算組みは（水野） 

        ・支部のことなので考えていないが「こどもけんちくハンドブック」は全国の活動を取り上げたい 

        と考えているので、間接的には回るのかもしれない（吉元） 

        ・事業計画書過去の記載形式から大きく変えているが、総会での指摘等ありうるので会長の方針と 

     して堂々とお答えいただきたい。（見寺） 

        ・私の姿勢の表れなので、しっかりと伝える。（吉元）         

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

       なし 

６．その他報告 

  ① 第 128回建築八団体連絡会議（ 4/1 ）（ 村上 ）      資料－１１ 

       ・他団体の総会に出席できない場合は代理を立てるべきか。（吉元） 

        ・なるべく副会長を代理で立てるが、どうしようもないときは欠席もやむなし。（水野） 

７．監査意見 

・総会議案書のメール審議も確実に済ますように。役員のみなさんも大変だがよろしく（谷村） 

・賛助会の退会に歯止めをかけるように努めていただきたい（水野） 

次回役員会 2019年 5月 10日（金）13：00～13：40（アパホテル名古屋錦 ４階） 

次回議事録担当委員会：総務委員会 

次回資料提出締切日：2019年 5月 6日（月） 

資料提出先：村上貴彦 総務委員長 

議事録作成 関口啓介 

議事録署名人 伊藤彰彦 

議事録署名人 上原徹也 


